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会長挨拶	 阿部会長

皆さん、こんばんは。

本日は、第 2回目の井伊ガバナー補佐様の訪問と言

うことで、後ほどご挨拶をよろしくお願いしたいと思

います。上本補佐エレクト様、ようこそお越しいただ

きました。

また、本日は体験入会として小山様にお越しいただ

き、ありがとうございます。

小山さんは 4 月 1 日から入会する予定でおります

が、小山さんが入会すると会員数39名となります。現

在、後 2名程度入会をお誘いしておりますが、今年度

で会員数43名～45名を目指して、次年度に引き継ぎた

いので、引き続き、清水（大）会員増強委員長よろしく

お願い致します。

さて、 3月に入りましたので行事の報告をさせてい

ただきます。

3月 1日は、当クラブ主催のクリーンデーの清掃活

動に会員の皆様のご協力ありがとうございました。

その後の 3番館でのモーニング懇親会も 7名ご参加

いただきお礼申し上げます。

これから今月の予定を申し上げていきます。

本日の例会後に場所を変えて、親睦メンバーの皆さ

んと会長の懇親会を実施致します。この目的は日頃、

親睦のメンバーには大変お世話になっており感謝の意

を込めて実施致します。

６日は、ゴルフ同好会の第 2回会長杯ゴルフコンペ

が有り、 ８日は職業奉仕の炉辺談話で、1８日は例会休

会日ですが、パスト会長と江坂の木曽路で懇親会を実

施致します。24日の日曜日は青少年奉仕活動で大変お

世話になった相撲の木瀬部屋の千秋楽パーティーが有

り、当クラブ会員も多数出席をしていただいておりま

すが、まだ席に余裕がありますので引き続きご参加よ

ろしくお願い致します。2８日の献血活動があります、

こちらもご協力よろしくお願い致します。

3月になり例会27回が終わり、後 4か月で残り11回

となりました。

ここで、今年度の会長方針を少し振り返りたいと思

います。

私の方針は「親睦と友情を深め、ロータリーライフ

を楽しむ」と掲げました。私が会長になる前に退会者

が 4名出て、現状各地のクラブでも同様に会員数が減

少している状況です。

そこで私は「マンネリ化を何とか打破したい、変化

したい」これに対して実施項目を以下のようにしました。

本日の例会

第1921回例会　令和 6 年 3 月11日
今週の歌　「あの素晴らしい愛をもう一度

（加藤 和彦）」
卓　　話　「献血の意味、私たちの未来」

大阪赤十字血液センター事業推進一部
献血推進課 主事 四元明日人 様

（瓜生　晴彦 社会奉仕担当理事ゲスト）

前回の記録

次回の例会

第1９22回例会　令和 6 年 3 月25日
今週の歌　「少年時代（井上 陽水）」
卓　　話　「日本の生活を振り返って」

米山記念奨学生　エランバム, ガントイビ 様



その 1 �．理事会を例会前に行う。先週の理事会も例会

前の午後 4時30分から行いました。 3回終わり

5月にあと 1回残すところです。理事会の時間

短縮と開催削減し、例会後の時間を懇親会にあ

てるようにしております。

その 2 �．例会 5 分前に健康を意識したストレッチ体

操。例会毎に清水（大）会員に実施していただい

ております。

その 3 �．会員メンバー全員が参考になる外部卓話の招

聘。本日の卓話もこんな保険も有るのかと思

い、私から瓜生会員にお願いしました。また、

各理事メンバーの協力の基に外部卓話者も招聘

しております。

その 4 �．例会食事内容の変化。例会場のホテルにお願

いしてメニューに変化を付けていただいてお

り、変わってきているのを感じております。

その 5 �．同好会の活性化。グルメ会やゴルフ同好会

等、皆さんのご参加をお願いしたいと考えてお

りますので、よろしくお願いします。

引き続き 4か月マンネリ化を打破したいと頑張りた

いと思いますので、よろしくお願い致します。

今日ネタは、本日の日経平均 4 万円を突破しまし

た。お約束とおりニコニコ箱に寄付させていただきま

した。

以上会長の挨拶とさせていただきます。

ゲスト紹介	 親睦活動委員会　髙木委員

本日は、ゲストスピーカーは、いらっしゃいません。

メークアップとその他のお客様として、第2６６0地区

IM第 2 組ガバナー補佐�井伊圭一郎様とガバナー補佐

エレクト�上本�博様及び、体験入会として緑地スポー

ツクラブ株式会社�代表取締役�小山博司様にお越し頂

いております。

本日の例会をごゆっくりお楽しみ下さい。

幹事報告	 坂本幹事

1 �．本日は今年度 2 回目のIM第 2 組のガバナー補佐�

井伊圭一郎様と、ガバナー補佐エレクト�上本�博様

がお越しになられております。

　例会前の懇談はありがとうございました。

2 �． 2 月2６日に開催されました理事会の報告をさせて

頂きます。

　承認事項として

　〇春の移動家族例会

　〇 3月から ６月までの卓話プログラム

　〇第 2回目の献血活動

3 �．ロータリーの友 3月号をBOXに入れております。

4 �．IM第 ６ 組のロータリーデーが、 5 月11日（土）に

開催されます。参加されます方は登録をお願い致し

ます。

5．会員並びにご夫人のお誕生日のお祝い

　 3月お誕生日の会員並びにご夫人のご紹介です。

　会員：井伊パスト会長、合田会員、橋本（芳）会員

　会員夫人：江村会員夫人、瀬川会員夫人

　おめでとうございます。

６ �．本日、S.A.A.が 4 名とも偶然に欠席が重なりまし

た。代わりを親睦委員会で行っていただきました。

親睦委員会の皆様、ありがとうございました。

7 �．例会終了後に、少しだけ臨時理事会をしますので

対象者はお集まりください。



��

ご結婚のお祝い　 3 月

�

家村会員夫妻
河邊会員夫妻
瀧川（紀）会員夫妻

榎原会員夫妻
杦本会員夫妻
西村会員夫妻

�

ガバナー補佐第 2回目訪問
	 第2660地区IM第 2 組ガバナー補佐　　　
	 井伊圭一郎 様

　皆さん、こんばんは。

　 2回目のガバナー補佐訪問です。

　IM第 2 組は14クラブなので、今回10クラブ目にな

ります後もう少しです。

　今年度は 7月 1日からスタートして ８か月が経ちま

した。第 2組の会長、幹事、会員の皆様のお蔭を持ち

まして無事に進んでおり感謝申し上げます。

　クラブの会長さんは、会長エレクトの研修セミナー

からスタートし、クラブの委員長さんは、地区研修協

議会から今年はスタートしたと思います。

　次年度の紙谷エレクトは 3月1６日から始まりますの

で、よろしくお願い致します。

　RIの会長テーマ及びガバナー方針によって、各ク

ラブの会長が決めた会長方針を各会員様にご報告され

たと思います。

　国際ロータリー会長のテーマは「継続と変化」「平

和精神とメンタルヘルス」。

　延原ガバナーは「より多くのインパクトをもたら

す」「ポリオ根絶」を第一にあげられました。第2６６0

地区の運営活動方針に沿っての会長幹事会、 1回目の

ガバナー補佐訪問、そして 2週間後にガバナー公式訪

問。

　10月22日は、世界ポリオデーに協賛して当地区ロー

ターアクトクラブが中心となったチャリティ�ハロ

ウィンパーティーが実施され、10月27日には大阪城南

ロータリークラブと当クラブの親クラブである吹田

ロータリークラブとの共同開催で「ウクライナの現状

と未来」の講演で400万円以上の寄付が集まりました。

　ご参加いただきました皆様に感謝です。

　ポリオの事業について、少しお話しをさせていただ

きます。

　10月22日に開催されました、ポリオの記事がロータ

リーボイスに掲載されております。

　今年の 1月 ８日に延原ガバナーが寄稿されています。

　若い人たちの発想を生かす、今回のイベントでは、

今までとは逆の発想でロータリアンはサポート役、中

心となるのはロータリーアクターです。

　イベントの目的を次の 3つとしました。

　 1番目に、若い世代にポリオの理解と根絶の必要性

を啓蒙する。

　 2番目は、ポリオの根絶活動の寄付。

　 3番目に青少年プログラム間の協力体制構築により

結束力の強化。

　イベントの成果としましては、このパーティーを通

して集まった総額約1８0万円の寄付は、それぞれの2６

ローターアクトクラブからが「公益財団法人ロータ

リー日本財団　ポリオプラス基金」に寄付され、 1ク

ラブ平均の寄付額が 7万円となり、全てのローターア

クトクラブが寄付達成証の要件を満たした結果、次年

度のローターアクトクラブの補助金活動にも弾みが付

きました。

　新聞社 1社とケーブルテレビ 2社が報道してくれま

した。

　中でもインパクトが有ったのが11月 9 日の新聞記事

です。

　「ロータリークラブ苦境」「高齢化、会員減」「『脱・

おじさん』宣言も」と言うショッキングなタイトルが

付けられていましたが、よく文面を読むと「堅苦しい

団体と思っていたけど気さくなイベントで興味を持て

た」と言った一般の方からのコメントも有りました。

　これを機にローターアクトクラブの奉仕活動の機運

が高まる事を望んでいます。

　11月 3 日～ 5日は、くずはロータリークラブが担当

で「秋のライラセミナー」が大阪リゾートホテル�

ロッジ・舞洲で行われ約６0人の受講者が集まりました。



　今までは、春と秋の年 2回でしたが、今回は秋の 1

回のみです。

　皆様方のご協力のお蔭で奉仕事業が進んでまいりま

した。

　12月 ８ 日～ 9 日は、「世界に希望を生み出そう」と

言うテーマで地区大会が行われ、ロータリーファミ

リー、地区外から会員様を迎えての大会が行われ大会

決議案の採択がされました。

　第 2 部では映画作家�河瀬直美様の「希望への道」

の記念講演会、最後に延原ガバナーよりウクライナか

ら避難されている方々の支援など、我々なりに希望を

与えられる活動を行う事の提言で大会を締めくくりま

した。

　IM第 2 組では、 2 月17日にIM第 2 組のロータリー

デーとフレッシュロータリアン研修セミナーにご参加

いただきありがとうございました。

　特にフレッシュマンの参加の皆様は、長時間ありが

とうございました。

　これで挨拶とさせていただきます。

出席報告	 出席委員会　橋本（芳）委員長

●会　員　数　3８名　　出席会員数　29名

●来　　　客　 2名　　本日の出席率　８5．29％

● 2月19日の出席率（メーキャップ含む）100％

社会奉仕委員会	 瓜生委員長

先週、 3月 1日（金）午前 7時30分から当クラブ主催

のクリーンデーが実施されました。大変寒い中、14名

の皆様に集まって頂きました。

参加者は阿部会長、橋本徹也パスト会長、杦本パスト

会長、榎原会員、合田会員、坂本会員、髙木会員、

瀧川健一朗会員、橋本芳信会員、青木会員、江村会員、

紙谷会員、佐々木会員と私瓜生です。ご協力ありがと

うございました。終了後、 7名で喫茶店に行き親睦を

深めることができました。

次回のクリーンデーは江坂企業協議会主催で、 4月

1日（月）に実施予定です。

ご協力よろしくお願い致します。

職業奉仕委員会	 橋本（幸）委員長

最終のご案内です。

3 月 ８ 日（金）に職業奉仕の炉辺談話を実施致しま

す、午後 ６時から場所は「和風創作ダイニング　陽氣

楼」で行います。現在23名の出席予定で、当日はよろ

しくお願い致します。

ゴルフ同好会	 榎原幹事

3 月 ６ 日（水）第 2回阿部会長杯ゴルフコンペを宝塚

ゴルフ倶楽部で実施致します。

佐々木会員が欠席なので、 1名追加が可能です。ま

た、当クラブはドレスコードが厳しいので対応お願い

致します。

ニコニコ箱	 堀親睦委員長

●阿部会長　日経平均 4万円突破を祝して。

●紙谷会員　今年度の青少年奉仕事業、大相撲「青山

台場所」怪我も無く無事終わり、青山台小学校の生

徒にも大変喜んでもらいました。



●瀧川（健）会員　小山さん、体験例会おめでとうござ

います。

●青木会員　先週は、例会お休みを致しました。

●瓜生会員　本日の卓話よろしくお願い致します。

●近藤会員　妻の誕生日プレゼントありがとうござい

ました。

●坂本会員　井伊ガバナー補佐、上本エレクト、本日

はありがとうございました。小山さん、ようこそい

らっしゃいました。例会楽しんで下さい。

●橋本（徹）パスト会長　孫の 1歳の誕生日と初節句の

御祝い無事終わりました。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱� 40,000円

　　　　　　　　累計のニコニコ箱� 1,115,5８0円

　　　　　　　　本日のニコニコB� 0円

　　　　　　　　累計のニコニコB� 37,000円

卓　　　話

変額保険について
 瓜生　晴彦 社会奉仕担当理事

変額保険は、その保険にかかわる資産の運用実績に

もとづいて保険金額が変動します。

したがって、生命保険会社は、一定の給付が保証さ

れ資産運用に際しても安全性が重視される定額保険の

資産とは明確に区別して、運用および経理を行う必要

があります。

そこで、変額保険については、定額保険に関する勘

定（一般勘定）とは別の勘定、すなわち「特別勘定」

を設けてその資産を運用しています。この勘定のこと

を「ファンド」ということもあります。

「特別勘定」で運用されている資産からの利益およ

び損失は、原則として変額保険契約のみに割り当てら

れ、他の種類の保険契約に割り当てられることはあり

ません。

変額保険には、終身保険タイプの変額保険（終身

型）と養老保険タイプの変額保険（有期型）、および

変額個人年金保険があります。

変額保険（終身型）は一生涯の保障があり、死亡・

高度障害保険金は、特別勘定資産の運用実績にもとづ

いて、毎月、保険金額が増減します。

ただし、死亡・高度障害保険金については、契約時

に定めた保険金額（基本保険金額）が保証されます。

変額保険（有期型）は満期までの保障があり、死

亡・高度障害保険金は、特別勘定資産の運用実績にも

とづいて、毎月、保険金額が増減します。

ただし、死亡・高度障害保険金については、契約時

に定めた保険金額（基本保険金額）保証されます。

また、満期まで生存したときには満期保険金を支払

います。この満期保険金は、保険期間満了時における

特別勘定資産の運用実績にもとづいて計算された積立

金額です。したがって、運用の実績によっては、満期

保険金が基本保険金額を下回ることもあります。

変額保険は、本来の生命保険としての死亡保障機能

を確保するために、死亡・高度障害保険金については

基本保険金額を保証しています。

つまり、予定利率を超える運用実績により変動保険

金額がプラスになった場合は、死亡・高度障害保険金

は基本保険金額を上回りますが、予定利率を下回る運

用実績で変動保険金額がマイナスになった場合でも、

死亡・高度障害保険金は基本保険金額が保証されます。

ただし、満期保険金、解約返戻金については、一般

に特別勘定資産の運用実績によってマイナスになった

場合の最低保証はありません。



Suita West RC

国際ロータリー第2６６0地区IM第 2組
井伊圭一郎�ガバナー補佐様　ご挨拶

たくさんのゴミを回収しました。

お仕事の疲れを、軽い体操でリフレッシュ！

吹田西RC主催のクリーンデー出席の面々

街を綺麗に奉仕活動しています。


